

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Mei 2014 ialah "Penerapan Metode *Stepswise Forward* Pada Regresi Untuk Menghitung Pendapatan Daerah Berdasarkan Sektor Usaha Kabupaten Deli Serdang".

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan outline, pengajuan proposal skripsi, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia membimbing dan banyak memberikan ilmu, masukan yang bermanfaat bagi penulisan skripsi saya. Kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si, serta Bapak Drs.Zul Amry, M.Si dan Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si selaku dosen penguji, terimakasih karena telah banyak memberi saran untuk perbaikan skripsi saya. Terimakasih kepada sahabat terbaik dan teman seperjuangan saya : Siti Masdewani Dalimunthe, Fauziah Ardianti, Siti Mulia Sari, Diah Chairissa, Dina Sri Astuti, Siti Lindramadhani, Junisa Mega Putri, Julianti Elisabet, Rizka Dewi Ginting dan semua anak Nondik 2010 yang selalu setia menemani dan memberikan dukungan semangat dan doa dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada pimpinan Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sumatera Utara yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian di BPS Provinsi Sumatera Utara. Secara khusus kepada orangtua ayah dan ibu serta kelima kakak saya yaitu Salmah Kesuma,

Erna Kesuma, Wati Kesuma, Siti Rogaya, Yohana untuk seluruh keluarga atas segala doa, kasih sayang dan dukungannya saya sampaikan banyak terimakasih.

Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan menuju kemungkinan didalam keberhasilan dalam pengembangan perekonomian Indonesia terutama sektor-sektor usaha yang telah banyak menyumbang untuk pendapatan di Daerah Kabupaten Deli Serdang.

Medan, September 2014

Ade Kristal Lestari

NIM 4102230001



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY